



Matthieu Arseneau

Directeur général et chef économiste adjoint - Groupe Économie et Stratégie
Banque Nationale Marchés des capitaux

Matthieu Arseneau est économiste à la Banque Nationale depuis 2005 et s'est joint au groupe Économie et Stratégie en 2009. À titre de chef économiste adjoint, il est notamment chargé de la rédaction de divers documents sur l'économie et les marchés financiers et il contribue à l'élaboration des scénarios de prévision.

Il siège actuellement sur le comité des politiques publiques de l'Association des économistes du Québec et sur le conseil d'administration du CIRANO.

Avant de se joindre à l'équipe Économie et Stratégie, M. Arseneau a travaillé en gestion des risques à la Banque Nationale où il a notamment eu la responsabilité d'analyser les différentes industries au Canada et de développer des outils quantitatifs pour la modélisation des risques. Précédemment, il a travaillé à la Chaire de recherche en fiscalité et finances publiques de l'Université de Sherbrooke où il a entre autres acquis une expertise concernant l'impact des changements démographiques sur l'économie et les finances publiques.

Il détient un baccalauréat en science politique à l'Université de Montréal et une maîtrise en économie de l'Université du Québec à Montréal.



Matthieu Arseneau

Deputy Chief Economist and Managing Director - Economy & Strategy group
National Bank Capital Markets

Matthieu Arseneau joined National Bank of Canada in 2005 and has been a member of the Economy and Strategy Group since 2009. As Deputy Chief Economist, his responsibilities include writing analyses of trends in the North American economy and contributing to the development of forecasting scenarios.

He is currently on the Board of Directors of the CIRANO.

Before joining the Economy and Strategy team, Mr. Arseneau worked in risk management at National Bank Financial Group, where his responsibilities included analysis of a range of Canadian industries and development of quantitative tools for risk modelling. He previously worked at the Research Chair in Taxation and Public Finance at the *Université de Sherbrooke*, gaining expertise in areas including the impact of demographic change on the economy and public finances.

Mr. Arseneau holds a bachelor's degree in political science from the Université de Montréal and a master's degree in economics from the Université du Québec à Montréal.